

Efecto Fitch Ratings favorece a Pemex y CFE

● La agencia mejoró de negativa a estable las calificaciones de las empresas productivas del estado y ratificó sus notas tanto en moneda local como extranjera en BBB+

03/08/2017 | 21:27 | **Antonio Hernández** [Ciudad de México]

A A | 

El ajuste anunciado por **Fitch Ratings** sobre la perspectiva de la **calificación de México** favoreció también las notas de **Pemex y la Comisión Federal de Electricidad**.

Con esto, la agencia mejoró de negativa a estable las calificaciones de las empresas productivas del estado y ratificó sus notas tanto en moneda local como extranjera en BBB+.

“El movimiento en las perspectivas refleja la revisión hecha por Fitch a la perspectiva del riesgo soberano de México. Esto refleja los riesgos menores de incurrir en una baja dentro de las perspectivas de crecimiento del país y la estabilización esperada de la carga de deuda pública”, explicó la firma.

En el caso de Pemex, Fitch Ratings destacó que advirtió que una acción de calificación negativa resultaría de una disminución en la calificación soberana de México, la percepción de un deterioro en el vínculo entre Pemex y el Gobierno Federal o un deterioro substancial en los indicadores crediticios de la compañía.

“Fitch no prevé un alza en las calificaciones de Pemex en el corto plazo, pero una acción de calificación positiva podría resultar de un incremento en la calificación soberana de México junto con un desempeño operativo y financiero sólido o una reducción importante en la carga impositiva de la empresa”, explicó.

En el caso de la CFE, la calificadora comentó que en ausencia de un mejor perfil operativo y financiero, las calificaciones de la empresa podrían beneficiarse del alza en la calificación del riesgo soberano de México o un incremento en el apoyo financiero por parte del gobierno.

“Factores que son considerados como negativos para el perfil crediticio de la compañía incluyen una disminución en la calificación del riesgo soberano de México, la percepción de un vínculo menor entre CFE y el gobierno federal como resultado de la reforma energética en conjunto con un perfil operativo y financiero débil”, añadió.